

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan Faktor-faktor Internal dan Eksternal dengan Tingkat Partisipasi Peserta Program Buruan SAE”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi program sarjana pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan arahan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Suyudi, S.P., M.P. selaku Anggota Komisi Pembimbing dan Wali Dosen, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir. M.Si. selaku Ketua Penguji, Faqihuddin, S.P., M.P. selaku Anggota Penguji, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Penelaah, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir. M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membantu penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Siliwangi.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua, kakak, serta adik tercinta, Ayahanda Drs. Mohammad Arifin, M.Sc., Ph.D., Ibunda Siti Juleha, Ummu Hanifah Fatayati, S.Ak., Miftahul Huda, dan seluruh keluarga besar yang senantiasa memberikan dukungan moril maupun materil beserta doa yang selalu menyertai penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kota Bandung, Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kecamatan Coblong, Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Cipaganti, Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Dago, Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Lebak Gede, Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Lebak Siliwangi, Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Sadang Serang, Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Sekeloa, serta seluruh peserta program Buruan SAE di

Kecamatan Coblong atas informasi dan bantuan yang telah diberikan selama menyusun skripsi ini, semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda.

Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada Muhammad Fauzan Kurnia Putra, sahabat terdekat, teman-teman mahasiswa Jurusan Agribisnis Angkatan 2019, teman-teman pengurus BEM UNSIL 2023, dan seluruh pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Akan tetapi penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis